

# ***Classer les élèves ou les mélanger ? Homogénéité ou hétérogénéité ?***

Dans l'optique de la votation du 15 mai 2022 sur la réforme du cycle d'orientation "CO22", l'association *Changeons l'école !* (CLÉ !) organise une soirée destinée à en faire mieux connaître le fondement : vaut-il mieux rassembler les élèves par niveaux (homogénéité) ou au contraire les mélanger (hétérogénéité) ? Qu'en disent les recherches en sciences de l'éducation ?

Intervenants :

- **Pr Georges Felouzis**, Université de Genève / FAPSE, GGAPE
- **MER Barbara Fouquet-Chauprade**, Université de Genève / FAPSE, GGAPE
- **Pr Olivier Maulini**, Université de Genève / FAPSE, LIFE
- **Dr Christian Alain Muller**, LHisCE

Les tables rondes de la CLÉ! sont des espaces d'échange ouverts à tous. La participation est gratuite et sera suivie d'un apéritif.

Créée par des professionnels de l'éducation du Primaire et du Secondaire, la CLÉ entend promouvoir le débat public autour de la question scolaire à Genève.

***Espace Vélodrome - 62, chemin de la Mère-Voie - 1228 Plan-les-Ouates***  
***Lignes TPG 4 et D, arrêt Plan-les-Ouates, Lignes 23 et 42, arrêt Rolliet***  
***Parking public souterrain Champ-Joly***

